



Bulletin de liaison Mai 2019

Ce dernier trimestre de la saison a été marqué par un important événement : la mise à la mer du voilier de l'association. C'est un moment chargé d'émotion que celui où nous avons vu le **Stardrun** doubler la jetée Bénéteau et passer Pilhours toutes voiles dehors !



Je suis très heureux d'avoir tenu cette promesse faite à notre adhérent et animateur Patrick il y a 3 ans ! Je sais que notre engagement a été un réconfort pour lui dans les moments difficiles qu'il vivait. Je remercie notre conseil d'administration qui m'a fait confiance, m'a autorisé à engager l'association dans cette aventure et en m'en donnant les moyens financiers.



La rénovation de ce vieux gréement a soudé une équipe qui se retrouvait toutes les semaines sur le chantier et a ainsi créé de solides amitiés qui n'auraient pas existé sans cela. On est bien là dans l'état d'esprit d'Expérience et Partage, une solidarité, un bénévolat autour de moments conviviaux et amicaux.

Autre excellent moment la **sortie de printemps** a réuni plus de 80 d'entre vous qui ont apprécié les visites et la promenade guidée sur la grande Maine. Le pique nique à l'intérieur ou à l'extérieur



selon les envies a été un fort moment de convivialité et d'échanges sous un soleil magnifique. Encore la convivialité au centre de nos échanges, comme nous aimons à Expérience et Partage.



Le **premier voyage** organisé sous notre bannière a été également un succès. La vingtaine de chanceux partis en croisière dans les îles Eoliennes en Sicile ont grandement profité de la vue sur mer et volcans. André, notre responsable de la commission voyage a largement veillé au grain pour que tout se passe bien. Vous pouvez voir le programme de nos voyages sur le site. <http://experienceetpartage.e-monsite.com/pages/services/> Merci à Martine pour les deux photos.



Ce trimestre voit également arriver le démarrage d'une nouvelle activité, le **swingolf** en partenariat avec l'association SSL Vie. Vous pouvez lire tous les détails sur notre site dans la rubrique animations régulières et espérons que vous allez, là aussi, constituer un groupe sympa qui vous réservera de bons moments de détente :

<http://experienceetpartage.e-monsite.com/pages/animations-proposees/swingolf.html>

Avec les beaux jours, le groupe de **balade aquatique** est sorti de son hibernation. Les mercredis matin et samedi après midi, plage des 60 bornes aux demoiselles, les voilà partis pour une heure de marche dans l'eau avant de déguster ensemble une tasse de thé bien chaud pour échanger les impressions. Pour profiter de la saison, l'activité sera ouverte tout l'été !



Notre prochain grand rendez-vous est fixé au 16 juin pour la fête de l'association. Autour d'une paella géante, nul doute que nous allons à nouveau partager un excellent moment entre adhérents partageant les mêmes valeurs de solidarité et de partage.

Vous êtes près de 100 à être déjà inscrits et nous pouvons prendre encore quelques personnes. Hâtez vous, si vous voulez participer, de nous envoyer votre mail.

Le conseil d'administration travaille déjà à la préparation de la prochaine saison. Elle débutera par le forum des associations qui se déroulera à St Gilles salle de la soudinière le 31 Août. Nous sommes intervenus auprès de la mairie pour que les créneaux et salles que nous occupons pour nos activités nous soient à nouveau attribués. A priori, toutes vos activités seront reconduites à la rentrée si les créneaux sont renouvelés. Nous vous tiendrons bien sûr au courant.

Vu le nombre de participants dans chacune de nos activités, notre objectif est de renforcer l'encadrement, notamment pour les séances de danse de salon, de modélisme, de vélo, de balades à pied, de promenade aquatique etc... Cela améliorerait considérablement le confort et l'efficacité.

N'hésitez donc pas à nous proposer votre propre volontariat ou à proposer à vos relations de rejoindre notre équipe de bénévoles.

Bien amicalement

Alain